

NOTA DE PRENSA

OSALAN PARTICIPA CON UN STAND EN LABORALIA 2019

Valencia, 27 de marzo de 2019.- El Viceconsejero de Trabajo y Presidente del Consejo general de Osalan, Jon Azkue, y su Director General, Alberto Alonso, asisten, hoy, en Valencia a la inauguración de Laboralia, feria de referencia dentro del ámbito de la prevención y bienestar laboral donde se muestran los últimos avances en este segmento. En el certamen, organizado por el Instituto Valenciano de Seguridad y Salud en el Trabajo (INVASSAT), Osalan participa con un stand propio.

La cita supone una oportunidad de intercambio de conocimientos y de relación que Osalan quiere aprovechar para poner a disposición de las personas participantes sus publicaciones, estudios e investigaciones en el ámbito de la prevención de riesgos laborales y de la salud laboral, así como sus campañas de sensibilización. Para ello, ha dispuesto en el stand de material divulgativo y recomendaciones preventivas sobre temas tan diversos como la atención a las víctimas de accidentes de trabajo, protocolos sobre conductas de acoso laboral, prevención de las adicciones en la empresa, redes de seguridad, vigilancia epidemiológica en el trabajo, riesgos psicosociales o prevención de riesgos en la construcción de puentes, entre muchos otros.

Por otra parte, Laboralia es una ocasión para conocer de primera mano las últimas innovaciones, muchas de ellas impulsadas por los nuevos avances tecnológicos y de inteligencia artificial, que adelantan un futuro en el que los centros de trabajo van a combinar la robótica con la acción humana. Es el caso de los exoesqueletos de última generación que se presentan en la feria y que ayudan a los trabajadores en sus movimientos de brazos, lumbares o piernas para minimizar trastornos en el aparato locomotor.

Del mismo modo, también se presentan **cascos y máscaras protectoras** tanto oculares como auditivas con nuevos materiales ultrarresistentes así como tapones moldeados que evitan la exposición al ruido en entornos de estrés auditivos. En el ámbito de las EPI's también destacan nuevos modelos de protección para las **caídas en alturas o mesas** de altura regulables para evitar problemas lumbares y de postura de los trabajadores.

Jornadas en torno al riesgo químico y la cultura preventiva.

Junto a la vertiente expositiva, Laboralia 2019 acoge una notable oferta congresual y formativa de especial interés para el colectivo de técnicas y técnicos de prevención de riesgos laborales tanto de la administración pública como de la empresa privada. Uno de los más multitudinarios es el Congreso -donde reúne a más de un millar de profesionales- y que aborda desde las distintas vertientes de la denominada '**cultura preventiva**' y su aplicación en las empresas. Esta es la temática de la jornada del miércoles mientras que la del jueves se dedicará íntegramente a los **riesgos químicos** en el puesto de trabajo y su prevención, especialmente en sustancias como el **formaldehido, sílice, petróleo o amianto**.

Las actividades paralelas de Laboralia se complementan con las Jornadas sobre **Ergonomía y Empresas Saludables** que abordarán cómo gestionar el envejecimiento en las empresas.